



AVEC L'ASSOCIATION « ÇA MONTE EN BAS »

Deux cents véhicules d'époque place Lalaque

JMS
Ce dimanche, à l'invitation de l'association de Villebourbon « Ça monte En Bas », et dans le cadre de la journée nationale des véhicules d'époque qui se déroule dans toute la France, près de 200 voitures avaient envahi la place Lalaque. Il y avait là un large éventail de la production automobile du XXème siècle parmi lesquelles des 404, Ami 6, DS, SM, R16, Dauphine... mais aussi des véhicules militaires, des tracteurs...

En partie gâché par la pluie, ce véritable musée à ciel ouvert fut l'occasion, pour les visiteurs, de se

replonger avec nostalgie dans leur jeunesse mais aussi de constater l'évolution de l'automobile au fil du temps.

Les tracteurs d'époque roulent encore

Une superbe Citroën Traction

La 4 CV Renault a eu beaucoup de succès

Une Simca rallye

Une Renault EK de 1914

De vénérables anciennes ■